

シグマLetter

-100年企業めざして心ひとつに-

Vol.3
2019.9

令和元年度シグマ安全協議会開催



全国安全週間の時期に合わせて、7月12日（金）にシグマ安全協議会を開催しました。

今年は、今まで最多80名の施工協力業者さまの参加があり安全に対する取り組みへの意識の高さを感じました。

安全協議会とは、現場に携わる施工協力業者さまに集まっていたり、工事現場において『最も優先すべき安全』について知識を深め、意識を高めてより安全な現場作りをし、労働災害事故を起こさないようにする大会です。

今年の講演テーマは、今誰もが関心がある《働き方改革への対応》について話していただきました。

施工協力店代表（株）久保建設 中島様より力強い安全宣言をしていただき終了。

第二部では懇親会を行い、日頃からお世話になっている協力業者さまとお酒を酌み交わし、楽しい時間を過ごさせていただきました。最後に有智江電工 代表取締役 江口様の万歳三唱でさらに一年の安全を祈願し締めくくりました。

施工協力業者の皆様へ
お忙しい中、安全協議会に足を運んで頂き心より感謝申し上げます。
一年間無事故無災害でまた来年度開催できるのを心待ちにしております。



『働き方改革への対応』

今年の安全協議会の講演では社会保険労務士法人きたむら事務所の北村真士所長にお願いしました。有休休暇5日間取得、残業時間削減など中小零細企業にもこれまで以上に厳しい対応を要求されてきました。実際にどのように取組みをするのかを詳しく説明して頂き参加者のみなさんも真剣に話を聞かれていました。

弊社では、昨年《ゆとり休暇》として期間内に2日連続有休を取得し休日と組み合わせ5日連続休暇ができる取り組みを行いました。社員100%の取り組みができます。今年も実施し、さらに働き方改革へ対応していきたいと思います。

☆青年部☆

シグマ青年部は『若手社員同士の繋がりを強化し、個々のレベルアップ』を目的として2015年に発足し今年で5年目になります。対象は10代、20代及び勤務年数の少ない社員ですが…現在アラフィフ1名を含む6名で月1回のペースで意見交換、勉強会、展示会視察、食事会等を行っています。今後はボランティア活動なども計画しています。

ときに真面目に、ときに楽しく若手社員のパワーで会社を盛り上げていけるように、また個人の実力アップになるような会にすることが目標です。



一番盛り上るのは
食事会!!



永年勤続
30年
山井 義夫



無事故無違反

30年 古賀 靖章
10年 松本 弘之
5年 古賀 結女

